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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per "sapere se non ritenga preferibile all 'at-
tuale difettosa disposizione, che obbliga i 
giornali quotidiani a uscire cinque volte il 
mese in mezzo foglio, l'applicazione del ri-
poso settimanale ai giornali stessi : provve-
dimento il quale realizzerebbe un'economia 
notevole non solo di carta ma anche di 
energia elettrica e di altri minori consumi, 
eliminerebbe la ragione di deprezzamento j 
derivante al giornale a mezzo foglio per il 
fatto di esser venduto allo stesso prezzo 
del giornale a foglio intero, e riconosce-
rebbe ai professionisti del giornalismo il 
diritto, finora nella maggior parte dei casi 
puramente ipotetico, di riposare ventiquat-
tro ore alla settimana. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Fed'erzoni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quali ra-
gioni abbiano determinato la recente ine-
splicabile disposizione per il ritiro dei com-
battenti nativi delle provincie irredente 
dalla prima linea. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Federzoni ». 

.« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra, della marina e del 
tesoro, per conoscere se non credano equo 
concedere agli opérai degli arsenali militari 
l 'aumento di mercede pari all'aumento di 
stipendio accordato agli impiegati e 
riati dello Stato. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«.Rispoli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se r i-
tenga equo accordare il passaggio alla ri-
serva e rendere così possibile il loro avan-
zamento, a quegli ufficiali di milizia terri-
toriale non aventi obblighi di le^a e inabili 
ai servizi di guerra, che non poterono per 
questa ragione essere utilizzati al fronte, 
ma che prestano tuttavia, in uffici e co-
mandi territoriali, opera lodevole e degna 
del giusto guiderdone. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Zegretti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, per sapere per quali 
ragioni, nonostante le ripetute promesse 
scritte ed orali, gli organi ministeriali se- ! 

guitino ad ostacolare e ritardare le mirabili 
iniziative del commissario Regio della pro-
vincia di Udine, rivolte alla conservazione 
della pregevolissima razza bovina friulana, 
mostrando non solamente inettitudine alla 
comprensione di facili e semplici problemi, 
ma mala volontà nell'aiutare chi richiede 
solo che non vengano creati ostacoli ed in-
ceppamenti alle proprie energie vive e fat-
tive. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

f « R o t a » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell' interno, per sapere se egli 
approva l'operato della censura di Torino, 
la quale, mentre lascia pubblicare velenosi 
articoli della stampa disfattista, ha muti-
lato in alcuni giornali il testo del patriot-
tico discorso pronunziato il 24 marzo 1918 
dal deputato Mazzolani, perfino in quella > 
parte in cui erano esposte le ragioni e le 
intenzioni della formazione del Fascio par-
lamentare di difesa nazionale. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Scialoja ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non in-
tenda eliminare la stridente disparità che 
esiste tra gli assegni che percepiscono i ser-
genti che si trovano in zona territoriale e 
gli assegni che percepiscono i sergenti che 
si trovano in zona di guerra. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Giulio Oasalini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra, dell'agricoltura e dal-
l'interno, p.er sapere se non intendano di 
fare escludere dalle incette cereali, quel 
frumento che i contadini, anche per con-
siglio delle autorità, risparmiarono nell'in-
verno, a prezzo di gravi sacrifìci fisici, per 
averlo come più adatto alimento per le 
epoche primaverili ed estive nelle grandi 
fatiche e in quantità sufficiente pel perso-
nale straordinario in tali contingenze loro 
necessario ; e se non credano disporre che 

.sia fissato un minimum, da lasciare alle fami-
glie con facoltà di servirsene nei modi e 
nei tempi da esse ritenuti più convenienti. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Yinaj ». 

«I lsottoscri t to chiede d'interrogare i mi-
nistri dell'interno e dell'agricoltura, per sa-
pere se credano di doversi preoccupare della 
troppo intensificata requisizione dei bovini 


